

## NOTA INFORMATIVA

## CCOO-Exterior expresa su solidaridad con las compañeras y compañeros dominicanos que se han visto afectados por la tragedia de la discoteca Jet Set

[Madrid, 09/04/2025] Desde la Sección Sindical Estatal del Servicio Exterior de FSC-CCOO queremos expresar nuestro más profundo dolor y solidaridad ante el trágico accidente ocurrido ayer en la discoteca Jet Set de Santo Domingo, República Dominicana, donde el colapso del techo ha provocado, hasta el momento, la pérdida de más de un centenar de vidas.

Transmitimos nuestro más sentido pésame y todo nuestro apoyo a las compañeras y compañeros de los distintos centros de la Administración General del Estado (AGE) en República Dominicana, especialmente a quienes estén viviendo de cerca esta dolorosa tragedia.

Dado el fuerte impacto personal y profesional que puede suponer un suceso de estas características, desde CCOO-Exterior instamos a los gestores de los distintos centros a mostrar la máxima sensibilidad y flexibilidad en la gestión del personal. En particular, solicitamos que se faciliten las medidas de apoyo y conciliación oportunas para cualquier compañera o compañero que haya podido verse afectado, ya sea de forma directa o indirecta, a través de familiares o amigos.

Asimismo, desde CCOO-Exterior reiteramos nuestro firme compromiso con la seguridad y la salud laboral en todos los centros de la AGE en el exterior, con especial atención a aquellos que prestan servicio directo al público. En este contexto, **insistimos en la urgencia de abordar los graves problemas estructurales, sanitarios y de saturación que padece el Consulado General en Santo Domingo.**

Estas condiciones, que afectan de forma directa al bienestar y la salud del personal adscrito a dicho centro, han sido objeto de denuncias reiteradas por parte de nuestra organización a lo largo de los

últimos años, sin que hasta el momento se haya implementado una solución definitiva. Por ello, exigimos la realización inmediata de una inspección técnica del inmueble, acompañada de la correspondiente evaluación de riesgos, así como la adopción de medidas concretas y responsables por parte del Ministerio, que permitan ampliar sus instalaciones y adecuar el espacio disponible, al objeto de poner fin a la situación de precariedad y hacinamiento actual.

CCOO-Exterior permanece abierta, cercana y comprometida con el bienestar de la afiliación, así como con cualquier empleada o empleado público en el exterior que requiera orientación, acompañamiento o respaldo de nuestra organización:

### Sección Sindical Estatal del Servicio Exterior

 +34 91 535 52 31  
 +34 658 94 95 61 / +34 689 44 73 37  
 [ccoo-servicioexterior@fsc.ccoo.es](mailto:ccoo-servicioexterior@fsc.ccoo.es)  
 <http://www.exterior.fsc.ccoo.es/>

### Delegados de Prevención de Riesgos Laborales de CCOO-Exterior:

Alfonso Díaz Boj (Roma, Italia)

 [alfonsodiaz@fe.ccoo.es](mailto:alfonsodiaz@fe.ccoo.es)

Alejandro Pierro Clavero (Montevideo, Uruguay)

 [alejandro.pierro@fsc.ccoo.es](mailto:alejandro.pierro@fsc.ccoo.es)

Miguel Montero Lange (Berlín, Alemania)

 [miguel.montero@fsc.ccoo.es](mailto:miguel.montero@fsc.ccoo.es)